

NOVEDADES QUINTANA ROO



VIERNES 24
DE AGOSTO DE 2018

CANCÚN
Quintana Roo

Año XLIV No. 15,417

PRECIO: \$8.00



LA verticalidad permitirá una mayor densidad.

Proponen torres de de más de 30 pisos

Stephani Blanco

Las modificaciones al Programa de Desarrollo Urbano del municipio de Benito Juárez que presentará el ayuntamiento al Congreso del Estado para buscar su aprobación a más tardar en noviembre próximo, incluyen la posibilidad de construir edificios de más de 30 pisos en la ciudad de Cancún. Con estos cambios, sometidos a una consulta ciudadana, los 350 mil predios de la zona urbana tendrán una mayor densidad.

22
DISTRITOS
tendrá la ciudad,
que estarán
enmarcados por
tres corredores.

Cada uno de los tres corredores: primarios, secundarios y suburbanos. Cada uno será un barrio y tendrá servicios específicos que servirán como ejes de enlace con todo el municipio, teniendo el incremento de densidades de 15 a 30 en proyectos que apuesten por la verticalidad, explicó el presidente de la comisión inmobiliaria del Consejo Coordinador Empresarial del Caribe, Miguel Ángel Lemus Mateos.

Info. Pág. 3

ZETAS Y JALISCO Nueva Generación se unieron para controlar colonias ubicadas en la salida a Mérida. El de Sinaloa y del Golfo se repartieron el territorio de las regiones 200

Alianza de cárteles para traficar las drogas en la plaza

De la Redacción

La alianza del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y Los Zetas controlan la zona conocida como Triángulo de la Muerte, que comprende las colonias ubicadas en la salida a Mérida, y además se disputan el tráfico de drogas en las regiones 200 contra la unión del Cártel de Sinaloa y el Cártel del Golfo (CDG), según información de la Policía Ministerial.

En mayo pasado, personal de la Fiscalía General del Estado (FGE) se enfrentó con sicarios en la colonia irregular Tres Reyes, a unos tres kilómetros de la avenida López Portillo; aunque no hubo detenidos, descubrieron que una parcela enclavada en un área verde, era el centro de operaciones de un grupo delictivo, pues encontraron una pista de entrenamiento, una camioneta F50 4x4 y un jetta de color negro, ambos con reporte de robo e involucrados



SEGÚN la Policía Ministerial, los cárteles se disputan el control en las regiones de la ciudad.

dos con diversos hechos de violencia.

Por las investigaciones y el intercambio de información entre las corporaciones policiales, saben que ese domicilio era utilizado por una célula delictiva del CJNG.

En mayo pasado elementos de la Fiscalía General del Estado se enfrentaron con sicarios en la colonia Tres Reyes, donde hallaron una casa de seguridad.

La fuente señaló que este grupo aliado intenta controlar el tráfico de drogas a sangre y fuego en la ciudad contra el Cártel de Sinaloa e integrantes del CDG, quienes pretenden controlar el norte y norponiente del municipio.

Según el análisis que hicieron las autoridades policiales, en la Región 250 se reportan más ejecuciones que en otras zonas de la ciudad, porque la mayoría de los que viven en esos fraccionamientos trabajan como meseros, cantineros, agentes de seguridad, brazaleteros, y muchos están involucrados en la venta de drogas, y trabajan para diferentes grupos delictivos.

CANCÚN ▶

Pide ex rector cambiar enfoque sobre la marihuana

Pág. 6



Info. Pág. 3

PLAYA DEL CARMEN ▶

Solidaridad con mejores resultados: Inafed

Pág. 15



CANCÚN ▶

Supervisa obras el gobernador



Pág. 16

DEPORTES

Sirena de Cancún feliz en Arkansas



Pág. 1

CANCÚN ▶

Desmienten alerta de viaje de EU



Pág. 4

Pactan transición en Cozumel



El 27 de agosto próximo iniciará el proceso de entrega recepción del gobierno municipal de Cozumel, luego de que el presidente electo, Pedro Joaquín Delbouis, se reunió con la alcaldesa Perla Cecilia Tun Pech en el palacio municipal. El líder del equipo del próximo presidente es Mario Yáñez López.

Info. Pág. 13

Peligra plan eléctrico en Cozumel

El cabildo no ha aprobado el trabajo que apoyará la Secretaría de Energía

Gustavo Villegas

En septiembre de este año vence el plazo para que el gobierno de Cozumel apruebe en sesión de cabildo un millonario proyecto que la Secretaría de Energía (Sener) busca aplicar en la isla para mejorar la eficiencia energética en la ciudad, práctica clave para reducir los costos de energía y disminuir los impactos ambientales locales y globales derivados de su consumo.



EN la isla se espera la modernización de las luminarias. El diputado local Jesús Alberto Zetina Tejero explicó

que el proyecto podría perderse ante la tardanza con que fue presentado por la administración municipal 2016-2018, y a una controversia en el Congreso del Estado respecto a si éste tiene la facultad de aprobarlo. El proyecto debió aprobarse en el cabildo el pasado 20 de junio, pero cinco regidores no se presentaron y al quedar sin quórum legal no fue posible la votación. La alcaldesa Perla Cecilia Tun Pech acusó a los faltistas de organizar un complot en su contra, pero ellos alegaron que no tenían la información necesaria.

Info. Pág. 13



Tipo de cambio	COMPRA	VENTA
17.75	DÓLAR	19.33
73.8%	21.85	EURO 21.86

EDITORIAL

Héctor Aguilar Camín, Julio Paán, Daniel Uricab
Alonso, Jaime Gutiérrez Melchor

Pág. 2

novedadesproo

